

# Magischer Erfolg für Blum-Märchensommer

**Festspielerfolg.** Kurz vor ihrem 35. Geburtstag gab es für Festspielintendantin **Nina Blum** Grund zu feiern. Sie durfte ihren 10.000 Besucher beim Märchensommer begrüßen. Eine Erfolgsstory, die über die Grenzen des Austragungsorts Poysbrunn (NÖ) hinausgeht.

Kurz vor der Dernière (morgen 17 Uhr) von *Hex Mex - Die Suche nach dem Glück* lud Blum zu einem Fest in den *Marchfelderhof*. „Das Stück hat besonders die Kinder gepackt. Es ist erstaunlich, aber manche von ihnen haben fünf- oder sogar sechsmal die Vorstellung gemeinsam mit ihren Eltern besucht - die sind echte Fans!“, freute sich Blum. Auch das dritte Jahr in der

Geschichte des Märchensommers war von der Premiere weg ein voller Erfolg. Neben Ministerin **Andrea Kdolsky**, Landesvater **Erwin Pröll** waren auch die Eltern von Blum an diesem Tag anwesend.

Ex-Kanzler **Wolfgang Schüssel** und Gattin **Krista** schienen voll und ganz begeistert von dem Mega-Projekt, dass ihre Tochter da vor der zauberhaften Kulisse des Schloss Poysbrunn aufgezogen hat. Blums Sch(l)üssel zum „magischen“ Erfolg: Auch zuletzt nahm sie bei ihrem Segelurlaub in Istrien jede Menge Märchenbücher mit, um - dadurch inspiriert - auch 2009 ihr Publikum wieder in andere Welten entführen zu können.



Enders (3)

## UNTERSTÜTZER.

Auch NÖ-Landesvater **Erwin Pröll** war voll des Lobes.



## STOLZE ELTERN.

**Wolfgang und Krista Schüssel** bei der Premiere von Nina Blums (B. o.) „Märchensommer“.